



## AFRICA CULTURE INTERNATIONALE HUMAN RIGHTS

Femmes Enfants, et Environnement  
7 Rue des Savoises, Genève 1205 / Suisse  
[www.acihumanrights.org](http://www.acihumanrights.org) Tel : +41 79 959 65 07

29<sup>th</sup> Human Rights Council Session UN - GENEVA

Palais des Nations, Genève, 25 juin 2015

UPR SPAIN

Monsieur le Président,

L'Espagne est en train de mener de efforts énormes concernant les différents domaines de développement sur tous les plans. Il ne faut pas épargner la lutte syndicale qui constitue une base solide entre le travailleur et les droits de l'homme. Face à l'accroissement de la paupérisation, de nombreux gouvernements persistent dans leur refus de considérer les syndicats comme des partenaires indispensables au fondement du processus de développement de leur pays.

Les dispositions relatives aux droits fondamentaux et aux libertés reconnus par la Constitution seront interprétées conformément à la Déclaration universelle des droits de l'homme et aux traités et accords internationaux sur les mêmes matières ratifiés par l'Espagne.». Constitution établit un système de garanties Législatives, Judiciaires, constitutionnels. Il convient également d'évoquer le Plan relatif aux droits de l'homme

. Le Gouvernement espagnol a estimé qu'il convenait de répondre positivement à la proposition faite aux États participant à la Conférence mondiale sur les droits de l'homme réunie à Vienne en 1993 d'élaborer des plans d'action nationaux dans lesquels ils prévoiraient les mesures voulues pour améliorer la promotion et la protection des droits de l'homme

En conclusion, l'ONG Africa Culture Internationale prône pour des liens de coopération Nord-Sud solide pouvant mener à une stabilisation des Etats et aussi pour une cohésion portant un intérêt pour toutes les parties concernées. Elle lance un appel aussi à l'organisation internationale des droits de l'homme, afin de mieux cerner les actions menées par l'Espagne dans les domaines socio-économiques au point de vue d'une coopération internationale. Nous adressons nos encouragements au royaume de l'Espagne pour son engagement dans les différents domaines de développement.

Merci de votre attention

M. DIANKO Lamine